

Anfrage

öffentlich

Datum

22.10.2009

Nummer

F0175/09

Absender

FDP-Ratsfraktion

Adressat

Oberbürgermeister
Herrn Dr. Lutz TrümperGremium
StadtratSitzungstermin
05.11.2009

Kurztitel

Aussichtsturm

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

an mich ist nachstehende Problematik herangetragen worden: Der Aussichtsturm im Stadtpark Rothehorn kann nur gegen Entgelt besichtigt werden. Der Eintritt kostet 2 €- bezahlbar nur mit 0,50 € 1 € oder 2 € Münzen. (siehe: <http://www.mvgm-online.de/index.php?id=81>).

Nach meiner Kenntnis betreuen vier Mitarbeiter der AQB den Turm. Diese Mitarbeiter sind aber nicht berechtigt, eine Kasse zu führen, so dass kein Wechselgeld zur Verfügung steht. Dies führt bei Besuchern zu Irritationen und ist für das Image der Stadt nicht positiv.

Diese Problematik wurde bereits in der Stadtratssitzung am 6. September 2007 thematisiert (siehe Antwort Dr. Puchta auf F0169/09 von Dr. Kutschmann). Im Protokoll zur Stadtratssitzung wird auf Seite 58 ausgeführt, „dass diese Problematik jedoch immer wieder thematisiert wird, um zu einer zufrieden stellenden Lösung zu gelangen.“

Ich bitte um die mündliche und ggf. schriftliche Beantwortung meiner Fragen:

1. Welche Vorschläge wurden seitens der MVGM in den vergangenen zwei Jahren unterbreitet, um eine „zufrieden stellende Lösung“ zu erreichen?
2. Wann kann welche „zufrieden stellende Lösung“ umgesetzt werden?
3. Welche Kosten würde das Aufstellen eines Geldwechselautomaten verursachen?
4. Wie hoch waren die Besucherzahlen 2008 und 2009?
5. Wie hoch sind die Einnahmen, die in den vergangenen drei Jahren aus der Besichtigung des Aussichtsturmes resultieren?

Hans-Jörg Schuster
Fraktionsvorsitzender